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       Le	  Président	  
	   	   	   	   	   	   	   à	  
	   	   	   	   	   	   	   Monsieur	  le	  Préfet	  de	  la	  Marne	  
	   	   	   	   	   	   	   Préfecture	  de	  la	  Marne	  
	   	   	   	   	   	   	   1	  rue	  de	  Jessaint	  
	   	   	   	   	   	   	   51036	  –	  CHALONS	  EN	  CHAMPAGNE	  CEDEX	  
	  
	  

OBJET	  :	  Futur	  radar	  de	  l’ex-‐BA	  112	  
	  

Monsieur le Préfet, 
 
depuis plusieurs années, les courriers que notre association adresse à la préfecture ou à  

la sous-préfecture de Reims restent systématiquement sans réponse ni effet. 
 
Malgré ce silence que nous préférons ne pas qualifier, nous continuons à vous 

demander une réponse sur le sujet de l’emplacement du futur radar sur le site de l’ex-Base 112.  
 
En 2011, au retour d’une rencontre avec le Ministre de la Défense de l’époque 

Monsieur Gérard LONGUET, les parlementaires de la Marne (Madame VAUTRIN, Messieurs 
ROBINET, DETRAIGNE et THOMAS) ont officiellement et publiquement exprimé leur 
satisfaction d’avoir obtenu que le futur radar soit installé dans une autre zone militaire dans le 
département et éloigné d’habitations. Cette parole ministérielle semble ne pas devoir être tenue.  

 
Mais, ni la population ni leurs associations n’ont été associées ou même informées sur 

ce changement de position ministérielle. Depuis 2011, qui a menti à qui, qui a abusé qui ?   
 
Nous avons lancé une pétition citoyenne à ce sujet qui a recueilli à ce jour près de 700 

signatures. Nous souhaitons vous remettre ces signatures et à cette occasion entendre vos réponses 
aux questions que nous posons depuis longtemps et qui restent à ce jour en suspens. 

 
Nous avons par ailleurs alerté Monsieur le Ministre de la Défense sur cette question et 

dans les mêmes termes. 
 
Dans l’espoir d’une réponse rapide,  
nous vous prions d’agréer, Monsieur le Préfet, l’expression de nos salutations 

citoyennes.    
    Pour	  Vacarmes, 

	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Joël	  FLOQUET	  
	  
	  


